

ALPUJARRA

# Cita de deporte y turismo por una buena causa en Laujar de Andarax

El 25 de marzo tendrá lugar la quince edición de la carrera solidaria 'Héroes contra Duchenne'

FRANCISCO G. LUQUE

Deporte y solidaridad volverán a darse la mano el próximo 25 de marzo en un gran evento en el que, además, se fomenta el turismo rural en la comarca por una buena causa. Y es que la capital de la Alpujarra volverá a convertirse en sede de la carrera 'Héroes contra Duchenne', una cita que tendrá cuatro modalidades: ultramaratón (81 kilómetros y 4000 metros de desnivel positivo), maratón (51), trail (28) y mini trail (12,5).

Organizado por la Asociación Duchenne Parents Projects España, con el apoyo de la Diputación

Provincial de Almería, esta prueba, que también tendrá actividades y rutas culturales para disfrutar en familia, fue presentada ayer martes en el pabellón Moisés Ruiz con la presencia de José Antonio García, diputado de Deportes y Juventud; Almudena Morales, la alcaldesa de Laujar de Andarax y diputada provincial, y Francisco Manrique, representante de la asociación y organizador.

"Es la carrera más importante de Laujar y de toda la Alpujarra. Es fundamental porque damos visibilidad a la enfermedad de la distrofia muscular de los niños y gracias a ello, cada año las inscripciones se abarrotan

de gente solidaria dispuesta a aportar un grano de arena que puede ser clave para ayudar a muchas personas", dijo la regidora laujareña.

**Solidaridad** El organizador recordó la importancia de colaborar para financiar proyectos de investigación sobre dicha enfermedad, por lo que aprovechó para hacer un llamamiento a la sociedad: "Necesitamos de todos los almerienses para ayudar a las familias que tienen niños con Duchenne. Entre todos trabajamos desde hace años para mejorar las perspectivas de muchos niños en la actualidad y los futuros que nazcan con esta enfermedad".



Francisco Manrique, José Antonio García y Almudena Morales. LA VOZ

**De forma paralela a la prueba habrá también actividades y rutas culturales para toda la familia**

Y como en las cuatro ediciones anteriores, no solamente los almerienses mostrarán su solidaridad. Se espera que numerosos participantes lleguen desde diferentes lugares de España para disfrutar de esta jornada deportiva, a la vez que pueden aprovechar para conocer este hermoso municipio y su entorno natural.

"Que el deporte sea motor económico y social de los municipios de interior y destacar los recursos turísticos que tenemos como es Castala, la Sierra de Gádor, Sierra Nevada y la Alpujarra almeriense, pasando por los senderos más espectaculares de la provincia que son demandados por deportistas", destacaba José Antonio García.

PROVINCIA

# Inversiones hídricas para Castro de Filabres y Santa Fe de Mondújar

LA VOZ

Los municipios de Santa Fe de Mondújar y Castro de Filabres se van a beneficiar de las inversiones de la Diputación Provincial enmarcadas dentro del

Plan de Infraestructuras Hídricas Urbanas (PIHU). Así lo ha revelado el diputado de Fomento, Antonio J. Rodríguez, quien precisó que la Junta de Gobierno ya ha licitado los dos proyectos que cuentan con una inver-

sión superior a 200.000 euros con el objetivo de garantizar el agua potable a sus vecinos.

Bajo el título de Renovación de Infraestructuras Hidráulicas de Abastecimiento y Saneamiento, am-

bos proyectos permitirán mejorar las entrañas de este servicio urbano necesario para asentar la población y garantizar el futuro de Santa Fe y Castro de Filabres.

**Proyectos** El proyecto de Santa Fe persigue la mejora de las infraestructuras hidráulicas de abastecimiento y saneamiento del Barrio de la Torre. El servicio de aguas del Bajo Andarax informó de la necesidad de

acometer obras para acabar con quejas, roturas y filtraciones en viviendas, así como los consiguientes cortes, por lo que la Diputación ha buscado un proyecto que solucione tales problemas.

Con una inversión de 160.000 euros se va a renovar más de 500 metros de tuberías, así como acometidas domiciliarias de abastecimiento y otros 145 de saneamiento. Se reparará los daños que se creen en

el firme para poder ejecutar las obras.

En el caso de Castro de Filabres, las obras cuentan con un presupuesto de casi 60.000 euros que darán continuidad a las obras emprendidas a través de Planes Provinciales. Los problemas que presentan sus conducciones es la pérdida de presión y obstrucciones puntuales, consecuencia de encontrarse la red al final de su vida útil.



Lunes a viernes de 15:45 a 16:00h.

**SER Agricultor**

con Jacinto Castillo

**SER**  
Almería 88.2 FM  
Poniente 89.2 FM  
Roquetas 99.0 FM  
Levante 87.6 FM  
Níjar 88.8 FM

Colaboran



Lunes a viernes de 7:20 a 7:30h.

seralmeria.com | Síguenos en

**Informativo agrícola**

**SER**  
Poniente 89.2 FM

Toda la información del campo almeriense, a diario.

Colaboran



## DEPORTES

# El equipo ciclista Vellsam Team cumple un año cosechando grandes resultados

La Skoda Titan Series entre las pruebas que han disputado en un curso cargado de grandes alicientes

## LA VOZ

Vellsam Materias Bioactivas está de celebración esta semana con el primer cumpleaños de su equipo ciclista, Vellsam Team, puesto en marcha en marzo de 2022 por la multinacional que presiden María Zamora y Francisco Castillo, y que en su primer año ha comenzado a cosechar grandes resultados en las competiciones en las que ha tomado parte.

A pesar de su corta trayectoria, el Vellsam Team ha destacado por el buen posicionamiento de sus corredores en grandes pruebas en las que ha participado, incluida la Skoda Titan Series, uno de los grandes eventos

del ciclismo a nivel internacional que se celebra en la provincia de Almería.

**El equipo** Ya conformado como club deportivo desde principios de este año, ha renovado a seis ciclistas de su plantilla y ha incorporado a tres caras nuevas, entre ellas Nerea García, que se convierte de esta manera en la primera mujer en formar parte del equipo de la multinacional.

En la actualidad, el Vellsam Team cuenta con nueve corredores nacidos en diferentes municipios de la provincia como Antas, Cuevas del Almanzora, Huércal de Almería, Tabernas, Uleila del Campo y Vícar, con edades comprendidas entre los 17 y los 68 años. El



María Castillo directora de marketing con el equipo al completo. LA VOZ

principal fin del equipo sigue siendo el de captar a jóvenes promesas del ciclismo almeriense que destaquen en esta modalidad deportiva para que continúen su progresión hasta llegar al máximo nivel de competi-

**Una empresa que ha patrocinado grandes eventos del ciclismo almeriense como la Women Cycling Pro**

ción. Algo que conoce bien su presidente, Juan Jesús Martínez, exciclista profesional volcado ahora con el ciclismo de montaña e impulsor del equipo junto a la multinacional almeriense. En los próximos meses, el

Vellsam Team participará en el Circuito Provincial con todos sus integrantes.

**Ladirectora** “En Vellsam promovemos un estilo de vida saludable y mejorar permanentemente la calidad de vida”, señala la directora de Marketing, María Castillo, “y este proyecto apuesta por todos esos valores, por lo que para nosotros es un proyecto muy bonito”. Vellsam está comprometida con el ciclismo. Ha sido con anterioridad patrocinador de la Ruta Cicloturística ‘La Impensable’, la BTT Nocturna Desierto de Tabernas, la Tabernas Desert incluida en la Xtreme Trail Cup y este año ha patrocinado la Women Cycling Pro Costa de Almería, prueba UCI 1.1.

## La carrera por el autismo vestirá las calles de azul

Ayuntamiento de Almería y Diputación colaboran con Altea en la II Runner Fashion Carrera Azul

## LA VOZ

Almería muestra su compromiso con la inclusión en las diferentes actividades que organiza en la ciudad, entre ellas, las deportivas como la II Runner Fashion Carrera Azul por el Autismo que organiza Altea, se ha presentado



Presentación de una carrera muy solidaria. LA VOZ

en la sala de prensa del Ayuntamiento de Almería. El concejal de Deportes, Juanjo Segura, acompañado del diputado de Deportes y Juventud, José Antonio García, así como la vocal de la Asociación Altea, Eva María Pérez y Bilal Homami, responsable de Deportes Adaptados han desarrollado los datos de la cita que celebrará el 26 de marzo a las 10:00 horas en el Parque de las Almadrabillas.

Esta prueba, que en su primera edición logró reunir a más de 2.000 participantes, constará de una carrera competitiva de 5 kilómetros, a la misma vez que de una marcha solidaria para los que quieran simplemente disfrutar de un paseo

ameno y en familia. No te la puedes perder.

**Instituciones** Juanjo Segura ha trasladado que “se trata de un día en el que se pretende dar la máxima visibilidad al autismo, así como concienciar a la sociedad almeriense, la labor de Asociaciones como ALTEA es fundamental para Almería y desde el Patronato Municipal de Deportes, estamos comprometidos con su misión”. Asimismo, el concejal de Deportes ha apuntado que “nuestro apoyo va más allá de esta carrera, ya que contamos con un programa de deporte adaptado, donde se benefician más de 80 niños y niñas con la realización de actividades

fisio-deportivas, trabajando y proporcionando recursos de apoyo”.

Por su parte, el diputado de Deportes y Juventud, José Antonio García, ha manifestado que “el deporte es una vía importante de salud y bienestar, un agente dinamizador en materia económica y que tiene un gran componente social como marca esta carrera. Es una oportunidad para ser visibilidad a Altea y crear un compromiso a la sociedad almeriense que siempre responde positivamente. Desde la Diputación, agradecemos el trabajo de la asociación por igualar oportunidades y por ello invito a participar a todos los almerienses en la carrera por el autismo”.

## Unicaja Almería no puede frenar a un Guaguas que no dio opción

## LA VOZ

Unicaja Costa de Almería volvió a encajar otro set quedándose a diez puntos, esta vez en casa del líder invicto, un Guaguas que suma 21 de 21, pleno de triunfos en lo que va de

temporada. Estar arriba del todo desde el principio y no haber cedido nada más que 7 sets en más de una veintena de choques da muchas pistas de su fortaleza, ante la que a los ahorradores les han quedado muy escasas opciones de disputar la vic-

toria. Tras sufrir un pésimo arranque de partido, se consiguió al menos plantar cara durante algunas fases del segundo set, al igual que en el tercero, incluyendo por delante en el tanteo de una manera testimonial. En los momentos decisivos Gua-

guas resolvió sin complicaciones. El máximo anotador del encuentro fue el Paolo Zonca, con 17 tantos, seis de ellos hechos desde el saque, mientras que ningún jugador ahorrador pudo llegar a la decena, algo que muy pocas veces ha sucedido. Con 8 igualaron Víctor Rodríguez y Marco Ferrerira. Gran clave del encuentro, el saque canario destruyó las opciones de Unicaja Costa de Almería, sin Paquillo Fernández por segundo par-

tido consecutivo, yéndose el conjunto canarión a los diez puntos directos. Cuando sí se pudo montar la jugada, no se hizo con eficacia, en un porcentaje de acierto atacante del 32% frente al 57%. Dos ritmos muy distintos, el de los amarillos fue mucho más alto.

**Ficha técnica** CV Guaguas (3): Bertassoni (-), Zonca (17), Knigge (11), Escobar (16), Almansa (9) y Borja Ruiz (4), más Dani Ruiz (libero).

También jugaron Emiliano Ramos (-) y Alejandro Fernández (libero).

Unicaja (0): Moisés César (6), Bakonji (-), Juanmi González (6), Jorge Fernández (2), Marco Ferreira (8) y Víctor Rodríguez (8) y más Giménez (libero). También jugaron Andrés Portero (1), Antonio Torres (-), Raúl García Asensio (-) y Moya (libero).

Árbitros: María de las Olas Rodríguez (Tenerife) y Bruno Correa (Vitoria).